

# *La Coupe Cuba d'athlétisme change de siège*

---



La Havane, 26 janvier. (RHC).- La Coupe Cuba d'athlétisme a changé de siège cette année. Pour cette édition, ce tournoi aura lieu dans la ville de Camagüey, à quelque kilomètres de La Havane, du 13 au 16 mars.

Le déplacement a une raison bien fondée. La piste du siège traditionnel, le stade panaméricain, dans l'Est de notre capitale, est en cours de rénovation.

La Coupe Cuba ferme la première étape d'entraînement des athlètes cubains et marque un jalon important pour la prise de plusieurs décisions pour le reste de la saison.

Yipsi Moreno, championne olympique du lancer du marteau et membre de la direction nationale d'athlétisme a assuré que le meeting servira à mesurer la forme des athlètes, notamment les internationaux.

Les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes et les championnats du monde junior sont les deux grands moments pour l'athlétisme cubain.

A Barranquilla, l'athlétisme est appelé à donner à Cuba un bon nombre de médailles.

Les principaux athlètes cubains participeront bientôt aux meetings de ce qu'on appelle la tournée d'hiver et qui aura son point culminant début mars au tournoi de Birmingham, au Royaume-Uni.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/153582-la-coupe-cuba-dathletisme-change-de-siege>



**Radio Habana Cuba**